

CEDEUS inicia nueva encuesta de movilidad en el Gran Concepción

El estudio busca conocer cómo se mueven las personas del área metropolitana del Biobío, las barreras enfrentan y el transporte que prefieren.

El Centro de Desarrollo Urbano Sustentable (CEDEUS) inició una nueva Encuesta de Movilidad en el Gran Concepción, que tiene por propósito el actualizar y comprender los patrones actuales de desplazamiento en la ciudad. Juan Carrasco, investigador de CEDEUS, explicó que "estamos realizando esta encuesta de movilidad en el Gran Concepción para medir y entender los lugares en los que se desplazan las personas, los modos de transpor-

te que usan y tener una mejor foto de cómo usan los modos de transporte y así avanzar en entender y mejorar nuestro sistema de transporte".

Informaron que esta iniciativa responde a una necesidad urgente, ya que desde la última Encuesta Origen-Destino han ocurrido transformaciones profundas en los hábitos de viaje, motivadas por el estallido social, la pandemia de COVID-19, la implementación del perímetro de exclusión

en el transporte público, la escasez de conductores y otras dinámicas que han modificado el modo en que las personas se desplazan. El diseño de esta encuesta contempla un tamaño muestral robusto, de al menos 3 mil personas, lo que permitirá recolectar información sobre modos de transporte, tiempos y distancias de viaje, motivos de los desplazamientos y barreras físicas para movilizarse.

La encuesta se está realizando

en: Lota, Coronel, San Pedro de la Paz, Hualpén, Talcahuano, Concepción, Chiguayante, Hualqui, Penco y Tomé.

Uno de los aspectos más destacados del estudio es que no sólo recogerá datos cuantitativos, sino también la percepción de las personas sobre su experiencia al desplazarse. Las preguntas abordarán temas como la accesibilidad al trabajo, barreras para el uso de la bicicleta, y la seguridad y calidad del transporte público.



La investigación se concentra en 10 comunas de la Región.